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角野校区まちづくり懇談会 開催結果報告書 

 

開催日時   令和２年９月 1日㈫ 19時～20時 15分 

場所     角野公民館 

司会・進行  松本連合自治会会長 

参加者数   男  ６１人    女   ６人    合計  ６７人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市の重点事業に関する質問 

【質疑応答】 … なし 

  

２．校区課題 

課題① 東城交差点から山根派出所までの道路改良 

【質疑応答】 … なし 

 

※再検討事項 … なし 

 

課題② 角野校区内の横断歩道や一時停止等の道路標示の整備 

【質疑応答】 

（松本連合自治会長） 

自治会からしたら、問題を解決するのが市、県、国の区別は関係ないことであり、5年後

なのか 10年後なのか時期が判らない中で重要な課題については毎年繰り返して集中的に提

議していく考えである。対応をよろしくお願いしたい。 

（建設部長） 

県が対応する事案についても、市の方に言って頂ければ、県に要望をあげていく。 
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※再検討事項 … なし 

 

課題③ えんとつ山全山の公園化 

【質疑応答】 

（質問者） 

えんとつ山の南小川斜面及び別子ハイツの公園化について、よろしくお願いしたい。少

なくとも別子ハイツの駐車場と入り口の三角地を整備することにより、別子・翠波花街道

の出発点の集合地として、また、山根公園、角野小学校の行事の仮駐車場としての利用が

可能と考えている。 

 また、東城から山根派出所までの道路改良については追い越し禁止区間となっているが、

歩行者、自転車を追い越す場合は黄色のセンターラインを越えなければならない。交通ル

ールを守るという点においても道路改良の検討を進めていただきたい。 

（教育委員会事務局長） 

関係部局と協議を行う。 

 

※再検討事項 … なし 

 

３．その他 

（松本連合自治会長） 

角野校区としてはごみの問題、学校の問題、空き家の問題等自治会ではどうにもならな

い問題が多く残っている。市の方にはバックアップをお願いしたいと考えているので、よ

ろしくお願いする。 

 

【市長まとめ】 

◎登山道の整備、ゴミ拾い、伐採など様々な点でご協力いただき感謝申し上げる。 

◎道路標識等については、強く要望していきたい。 

◎えんとつ山については、今後別子ハイツをどうするか等含めて、林業さんと相談させて

いただき、皆さんにその結果をお知らせしていきたい。 

 


